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2018 年後期総会報告号 

後期自治委員会総会にて 

感想文用紙で頂いた意見への 

返答形式でお送りします 
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C
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NASCA 今号について            
 

2018 年 12/20(木)に開催されました 2018 年度後期自治委員会総会では、決議案およ

び要望書案が可決されました。 

 

そして、自治委員会総会に参加してくださった学生のみなさんからたくさんの貴重な

意見を頂けたことに対して、この場でお礼を申し上げると共に、返答形式でわたしたち

学生自治会の方針を述べさせていただきます。NASCA 今号は、以下の 3 つの項目で構

成されています。 

 

また、2018 年度後期決議、2018 年度要望書は以下のリンクをご覧ください。 

  

1. 要望書について 

2. 全般に関することについて 

3. 中間会計報告について 
 

※学生自治会ウェブサイト内の PDF ファイルへの直接のリンクです 

 

2018 年度後期決議 

http://zichikai.ehoh.net/zichiso/_ketugi/18kou.pdf 

 

2018 年度要望書 

 http://zichikai.ehoh.net/zichiso/_yobosho/18.pdf 



3 

 

要望書について              
 

現状の設備や規則などに対してどう感じているかなど、多くの意見を頂きました。今

年度の要望書は前年度のそれを踏襲している部分が多いため、今回頂いた意見も生かし

て学校側との交渉を行っていこうと思っております。 

 

また、新たに頂いた要望についても意見箱へ

の投書などと同様に検討させていただきます。 

 

現在ではノー自転車ゾーンの扱い方が変わ

り、日中は押して歩くことが可能となり、放課

後は乗車も許可されるようになりました。 

なお、ゾーン内には駐輪場が設置されていな

いため、生協売店や食堂を利用する際には B3

棟や A5 棟などの駐輪場を使用しましょう。 

 

 

 

 

また、要望書の学校への説明会は 3/25 に行いまし

た。 

学校からは後日文書で正式な回答を頂くという形式

になっているので、回答が得られ次第、内容を NASCA

次号以降に掲載することを検討しています。 
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全般に関することについて         
 

この項目では、全般に関係することについて返答させて頂きます。 

 

NASCA はウェブサイトで公開し、自治会の Twitter ア

カウントで広報しています。現在は紙媒体での発行は行

っていません。 

 

アンケートは 11/19,20 に生協前で紙媒体のアンケー

トを行い、その結果と併せて 11/19～25 にウェブアン

ケートを行いました。このウェブアンケートは、学生課を通じて学生用メールアドレス

宛にすべての学生にご協力をお願いしました。 

 

総会に多くの学生の方が来て頂けるようにすることが学生のためになるので、学生団

体以外にも宣伝を行うべきだと考えています。しかし、総会の宣伝は立て看板を用いて

行う予定でしたが、11 月下旬～12 月中旬に雨が降ることが多く、宣伝活動を行えませ

んでした。次回以降に改善しようと考えております。 

 

  

Q：NASCA はどこで配っているの？/ 

アンケートっていつやっていたの？/ 

総会の宣伝は学生団体以外にはしないの？ 

・・・情報宣伝についての質問、意
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立て看板の使用方法の講習会は夏季休暇中の 9/6 に

行いました。設置および撤去を実演し、数人ずつのグル

ープに参加者を分けて、実際に立て看板を用いて使用

方法の実習と管理局員によるチェックをそれぞれ行い

ました。 

 

 

 

クラスオリエンテーションは、今年度は全学新歓

実行委員会が主体となって進めているため、学生自

治会が働きかけることは予定しておりませんでした。 

 

 

  

Q：立て看板の使用方法の講習会はいつ開かれたの？/ 

クラスオリエンテーション(団体分け)はどうするの？  

・・・具体的な活動についての質問 

意見 
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中間会計報告について            
 

 この項目では、会計報告に関する質問について取り上げます。 

 

書記局費の支出は、学生自治会加盟手続き資料など

を作成する 2 月に集中するため、11 月末段階では執行

率が低くなっていました。このように、執行率の低い

項目は、自治会の年度区切りの後半である 12 月～6 月

に集中するものです。 

 

また、全学新歓実行委員会への支出金が 0 だったの

は、中間会計報告書の作成段階では次春の全学新歓実

行委員会が発足していなかったためです。 

 

ステージ再購入積立金は、ステージ 1 台を購入するために 2012 年度から 10 年間の予

定で積み立てを行う計画に従っています。ステージ管理委員会の一部門であるステー

ジ管理局で実際に管理を行っている友好祭実行委員会と白鷺祭実行委員会と話し合い

を行って、その上部組織である管理委員会にて修理費や再購入費の支出の是非を判断

します。

Q：書記局費の支出が予算より少ないのはなぜ？/ 

全学新歓実行委員会への支出金が 0 であったことや、 

執行率の極度に低いものはなぜ？/ 

ステージ再購入積立金の執行基準はどうなっているの？ 
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